

Su madre denuncia que hasta un padre de los acosadores la amenazó

Grave caso de bullying desató intento de suicidio de joven afectado

- Los brutales hechos comenzaron el año pasado, en una escuela donde estudiaba el menor.
- Increíblemente, aunque el menor fue cambiado de colegio, el acoso se ha mantenido incluso con amenazas de muerte.

Policial

policial@elpinguino.com

La crueldad entre los niños y jóvenes se ha vuelto cada vez peor, y eso, a raíz de la gran cantidad de violencia con la que expresan los jóvenes sus situaciones, y con los casos de bullying que cometen.

En este contexto, una madre, angustiada por lo que les ha tocado vivir durante los últimos meses, se contactó con Pingüino Multimedia, para hacer presente sus descargos, por una grave situación que le ha tocado vivir a su hijo, desde el año pasado.

En contacto con Pingüino Radio, recordó lo que le ocurrió el año pasado a su hijo, luego que un problema con una compañera de curso, se convirtiera en un calvario.

“El primer año en ese colegio, en quinto año no tuvo amigos en todo el año, tuvo rendimiento académico bien bueno, pero en sexto comienza el acoso, recibió una amenaza donde ocho niños lo amenazaron y encerraron en el patio para golpearlo”.

Pese a que lo cambió de colegio, aún quedaba lo más grave: una ola de ataques cibernéticos, que llevaron a su hijo a un intento de suicidio.

“Lo que pasó fue que el acoso fue tan terrible durante este tiempo, que mi hijo casi lo pierdo, hubo un intento de suicidio por parte de él. Por todo el acoso que recibía en el colegio, fue un mes terrible como familia, yo me imagino que muchos de los que están escuchando esta historia son padres, y no puedo describir lo terrible de esta

situación. Mi hijo tiene 14 años, cuando sucede esta situación, obviamente mi hijo no quiso ir más a ese colegio, la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, y resulta que lo único que pedí, porque el colegio el manejo que tenía, más allá de activar el protocolo, era casi nulo. Ahora lo noto, porque al principio yo no lo notaba, y ahora en este colegio, hasta el centro de padres sacó un comunicado. Cuando aconteció lo de mi hijo, lo único que pedí fueron disculpas públicas, pero ellos se negaron, y me dijeron que era mi culpa, porque yo no lo medicaba”, lamentó la madre.

Agrega que “después de que pasó el cambio de colegio, había cesado el bullying, lo acosaban en el colegio y después del horario de colegio lo acosaban por redes sociales. Hace un

mes estos mismos chicos comienzan a acosarme a mí, haciendo grafitis, poniendo mis cuentas y cosas de connotación sexual. Fui a la PDI y me dijeron que no podían hacer nada, porque eran menores de edad y no había amenazas. El fin de semana pasado, hicieron una funa, con fotos de gatos atropellados, con la foto de mi hijo, diciendo que mi hijo mataba animales. Filtraron fotos de mi casa, el número de teléfono de mi hijo, hay fotos de mi hijo por todos lados, él tiene 14 años, hay fotos mías por todos lados, tuve que cerrar las cuentas de redes sociales, porque recibo acoso todo el día, incluso funaron a mi hija de siete años, no nos dejan tranquilos”.

Continúa su relato que “son los mismos niños del colegio antiguo, cuando

paso la primera parte de la funa, y como él es nuevo en el colegio que está ahora, igual primero hubo una situación donde los niños tomaron parte por el lado de los animales, pero el colegio me pidió que no envié a mi hijo y que ellos se harían cargo, intervinieron en el curso, hicieron un comunicado, él no ha recibido acoso en el colegio, está en el Instituto Don Bosco, ha recibido apoyo de los alumnos, del centro de padres de los profesores, de todos”.

Referente a las acciones policiales, manifestó que “está la denuncia en la PDI, del domingo 4 de agosto, al menos esta vez me tomaron la denuncia, porque había amenazas de muerte, pero me dijeron que tenía la posibilidad de que se investigue en

diez días, o sino en más de seis meses, y yo les decía que necesitaba una solución ahora, porque pueden quemarme la casa o hacerle algo a mi hijo, o él se haga algo”.

Referente al atentado en contra de su vida de su hijo, manifestó que “eso fue el 2 de mayo de este año, y está recibiendo ayuda psicológica, es terrible, porque nosotros hicimos de todo, para frenar el bullying, y yo no puedo entender aún cuando mi hijo haya hecho algo malo, no puedo comprender que sea necesario tanto castigo, porque es como si nos estuvieran castigando por algo, y lo más terrible de todo es que los papás avalan. Yo no he mencionado a ningún niño, porque son menores de edad, sin embargo, hubo un padre que me amenazó”.